



SINDICATO NACIONAL DE TRABAJADORES MINEROS, METALÚRGICOS, SIDERÚRGICOS Y SIMILARES DE LA REPÚBLICA MEXICANA

--BOLETÍN INFORMATIVO--

18/2019

Lunes 5 de agosto de 2019

***19% de aumento global en Compañía
Minera Autlán, en revisión de salarios**

***Fueron 8.5% directo al salario y
el resto a diversas prestaciones**

El Sindicato Nacional de Mineros negoció con la Compañía Minera Autlán, de Tamós, Veracruz, un aumento global de 19% a los salarios de los trabajadores de la Sección 290 de esa localidad Veracruzana, con alcance de 8.5% directo al salario de los trabajadores de dicha Sección sindical.

Los demás aumentos fueron de 8.5% para vales de despensa y de 2% en el fondo de ahorro. Esta revisión fue al tabulador de salarios.

La Compañía Minera Autlán es de capital mexicano y se dedica a fabricar ferroaleaciones.

Los miembros de esta Sección agradecieron al senador Napoleón Gómez Urrutia, Presidente y Secretario General del Sindicato Nacional de Mineros, por el resultado obtenido en la negociación con la Compañía Minera Autlán y lo felicitaron por su desempeño como presidente de la Comisión de Trabajo y Previsión Social del Senado de la República, así como por la lucha que está dando desde esa posición por los intereses de los trabajadores de México.